

## Gobierno federal quiere ser quien elija a jueces, ministros y magistrados

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- El reciente proceso electoral en México estuvo marcado por la violencia que cobró la vida de 24 aspirantes a cargos de elección popular. En medio de este escenario y en el ocaso de este sexenio, el Gobierno Federal quiere que ahora sea el pueblo el que elija jueces, ministros y magistrados, algo que advierte la oposición, pone en peligro no solo a los juzgadores, sino a todos los ciudadanos.

